



Découvrir l'économie avec un jeu sérieux

publié le 04/09/2015

Descriptif :

Citéco est le premier « jeu sérieux » (serious game) proposé par la Cité de l'économie et de la monnaie. Destiné principalement aux 15 ans et +, il s'agit d'un jeu pédagogique et informatif.

Citéco est, en premier lieu, un divertissement :

- ▶ le joueur doit essayer de battre des joueurs virtuels en gérant une enseigne de distribution installant ses magasins dans diverses villes de France et du monde ;
- ▶ au cours de la partie, le joueur gère sa trésorerie et sa jauge d'énergie et est confronté à toute une série d'événements aléatoires, positifs ou négatifs.

Mais [Citéco](#) permet aussi de sensibiliser, de manière ludique, à certaines notions et problématiques économiques.



Bande annonce - Jeu Citéco (Video Youtube)

Un jeu sérieux pour découvrir l'économie : intéressant pour les classes de seconde